

11. ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS Y EXTRAESCOLARES

El Departamento de Alemán propone las siguientes actividades para el curso 2024/25:

Primer trimestre (septiembre - diciembre)
<ul style="list-style-type: none">• 23.09., de 12:00 a 17:00: Feria de Bienvenida de la USal, en el pabellón del campus Miguel de Unamuno.• 26.09., Día Europeo de las Lenguas, de 17:00 a 20:30, mesa informativa en la Plaza del Liceo.• Jornada cultural para familiarizar al alumnado con las tradiciones, gastronomía y música propias de la Navidad en los países de lengua alemana.
Segundo y tercer trimestre (enero - mayo)
<ul style="list-style-type: none">• Viajes culturales. Siempre que el Departamento cuente con los medios para ello, se intentará organizar alguna salida con los alumnos para realizar actividades relacionadas con la cultura alemana, por ejemplo, alguna marcha senderista (Wandertag).• Jornada cultural organizada por cada profesor con sus grupos para familiarizar al alumnado con las tradiciones, gastronomía y música propias de la Semana Santa en los países de habla alemana.• En abril, se celebrará la Feria del Libro con actividades relacionadas con la lectura.
Actividades que se desarrollarán a lo largo de todo el curso
<ul style="list-style-type: none">• Cine. Los alumnos podrán asistir a proyecciones de películas en alemán en versión original en los cines Van Dyck. Además, se intentará participar en un ciclo de cortos organizado por el Foro Cultural de Austria de Madrid (Österreichisches Kulturforum).• Visitas. Se intentará realizar visitas a exposiciones, teatros, y / o actividades organizadas por instituciones relacionadas con la cultura de los países de habla alemana. También se podrán organizar exposiciones sobre temas relacionados con estos países dentro de la EOI en colaboración con distintos organismos (Instituto Goethe, la embajada...).• Charlas, coloquios y conferencias. En caso de contar con los medios económicos y de personal necesarios, el Departamento contactará con diversos ponentes.• Talleres culturales a cargo de alguna editorial o algún experto.• Taller de conversación entre alumnos de la EOI y alumnos de habla alemana que se encuentren en Salamanca.

El Departamento de Alemán colaborará además en todas las actividades organizadas por el Departamento de Actividades Extraescolares del centro cuando sea posible, así como con el proyecto Erasmus+.

Esta programación de actividades culturales queda abierta a sugerencias tanto por parte del profesorado como del alumnado.